



Ortsbeirat
des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach

über 1008

Der Magistrat

Dezernent für Finanzen, Schule
und Kultur

Stadtrat Axel Imholz

23. September 2020

**Tagesordnungspunkt 6 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Rambach
am 30. Juni 2020**

Sehr geehrte Frau Ortsvorsteherin Nissen,
sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen der o.g. Sitzung bittet der Ortsbeirat Wiesbaden-Rambach den Magistrat um eine Verbesserung der Außenbeleuchtungssituation an der Mehrzweckhalle Adolf-Reichwein-Schule.

Das Hochbauamt wurde gebeten, die elektrische Steuerung der Außenbeleuchtung umzubauen, um eine optimale Ausleuchtung des Zugangsbereiches der Mehrzweckhalle zu gewährleisten. Zu der bestehenden Tasterschaltung wird eine manuelle Handschaltung ergänzt.

Mit freundlichen Grüßen



Axel Imholz